

HODINKEE × ZENITH[★]

ZENITH presenta el nuevo CHRONOMASTER Original Triple Calendar Limited Edition For Hodinkee

25 de septiembre, 9:00 h (ET), 2024 — Hodinkee, el principal referente en materia de relojes y relojería, vuelve a asociarse con el fabricante suizo de relojes de lujo ZENITH para su tercera colaboración. Juntos, anuncian el lanzamiento del ZENITH CHRONOMASTER Original Triple Calendar Limited Edition For Hodinkee. Este reloj, una celebración del legado de innovación de ZENITH, reinterpreta el icónico cronógrafo moderno ZENITH El Primero y lo lleva al siguiente nivel.

Para la primera colaboración del nuevo CHRONOMASTER Original Triple Calendar, Hodinkee vio la oportunidad de crear algo verdaderamente esencial, sabiendo que ZENITH es una marca única. Una marca capaz de fusionar sin esfuerzo el pasado, el presente y el futuro. El ZENITH CHRONOMASTER Original Triple Calendar Limited Edition For Hodinkee, equipado con un nuevo calibre de alta frecuencia con un triple calendario y una indicación de fase lunar, es un homenaje al insólito prototipo de El Primero de 1970. Este año, nueve años después de detener su producción, ZENITH ha relanzado el ZENITH 3019 PFH con una indicación de las décimas de segundo. Con un color sutil que contrasta con los atrevidos materiales y el movimiento, el diseño de Hodinkee rinde homenaje al prototipo original y lo completa con la indicación de las décimas de segundo de El Primero. El reloj resultante es una asombrosa yuxtaposición entre pasado y presente, entre la velocidad y la calma, entre lo antiguo y lo nuevo.

Este reloj demuestra la fuerza y la versatilidad de El Primero original, al tiempo que le aporta una silueta que recuerda a un cronógrafo moderno de exquisita fabricación y con una finalidad específica. El reloj cuenta con una caja de acero inoxidable de 38 mm con un grosor de 14 mm, con una caja y una esfera protegidas por un cristal de zafiro en relieve que recuerda a los cristales acrílicos de los relojes El Primero antiguos, como el A386. A diferencia del disco azul de la producción en serie y a los índices chapados en oro de las piezas de la colección actual, este modelo presenta un disco de indicación de fase lunar negro e índices rodiados. Asimismo, la clásica aguja de cronógrafo chapada en oro se ha sustituido por una blanca en este modelo, resaltando aún más el toque moderno de este diseño clásico. El reloj se presenta con un brazalete de acero inoxidable. También se incluye una correa de piel con hebilla ardillón para completar la estética y la sensación de un moderno reloj deportivo de alto rendimiento.

El cambio más significativo reside en el interior y es totalmente visible a través del fondo de la caja. El nuevo calibre El Primero 3610, presentado a principios de 2024, añade un robusto movimiento de calendario al ya existente calibre El Primero 3600, manteniendo el mismo diseño de alta frecuencia con rueda de pilares del movimiento El Primero original, pero aportándole modernas mejoras técnicas que garantizan un funcionamiento suave y fiable. Por ejemplo, el segundero del cronógrafo recorre la esfera una vez cada diez segundos o seis veces por minuto, una característica que define la icónica indicación de las décimas de segundo de ZENITH.

Una dinámica esfera negra y la distintiva ventanilla de la fecha a las 4:30 horas sirven como un equilibrado telón de fondo para el resto del reloj. A la hora de poner a prueba los materiales, Hodinkee y ZENITH recurrieron al pasado e incorporaron fragmentos del meteorito Gibeon, cuya formación se calcula que tuvo lugar hace 4,5 mil millones de años en el núcleo de un asteroide que se encontraba entre Marte y Júpiter. Como resultado del enfriamiento del meteorito, este material presenta motivos únicos, por lo que no existirán dos fragmentos, dos subesferas ni dos relojes ZENITH CHRONOMASTER Original Triple Calendar Limited Edition For Hodinkee idénticos.

HODINKEE × ZENITH[★]

"Siempre es un placer colaborar con el equipo de Hodinkee, un socio muy valorado por la marca desde hace mucho tiempo. Este reloj encarna el máximo nivel de sofisticación natural y elegancia atemporal en el diseño de cronógrafos. La sutil fusión de inspiración vintage con la llamativa estética de meteorito lo convierte en un triunfo indiscutible". - Romain Marietta, director de productos de ZENITH.

"Hay muy pocas marcas en este mundo con las que queramos trabajar, y no digamos colaborar en tres ocasiones distintas a lo largo de ocho años. ZENITH es una de ellas y, como una de nuestras primeras colaboraciones en el ámbito del espacio, significa mucho para nosotros. El Primero es un lienzo ideal para la creación y la reinterpretación. Es un homenaje a la marca, al calibre y a toda la historia de la industria suiza, al tiempo que supera los límites de lo posible desde el punto de vista de los materiales. Con nuestra colaboración de 2024 estamos haciendo algo insólito, utilizamos el histórico calibre con triple calendario de ZENITH y lo combinamos con un auténtico meteorito orgánico. Dado que el meteorito se produce de forma natural, no habrá dos relojes idénticos, lo que hace que esta edición limitada sea aún más especial. No puedo estar más contento con este lanzamiento". Ben Clymer, fundador de Hodinkee

El ZENITH CHRONOMASTER Original Limited Edition For Hodinkee está disponible solamente en una edición limitada de 200 ejemplares y por 13 500 dólares. Los primeros 75 ejemplares estarán disponibles en las boutiques de HODINKEE, y 125 piezas estarán a la venta a partir del 9 de octubre en la plataforma de comercio electrónico de ZENITH.

Especificaciones técnicas:

ZENITH CHRONOMASTER Original Triple Calendar Limited Edition For Hodinkee

- Referencia: 03.3401.3610/21.M3200
- Funciones: calendario completo (día, fecha y mes), fase lunar; cronógrafo capaz de medir décimas de segundo (realiza una vuelta completa a la esfera cada 10 segundos)
- Material: acero pulido y finamente cepillado
- Dimensiones: 38 mm, 19 mm de anchura del asa, 14 mm de grosor, distancia de asa a asa de 46 mm
- Cristal: zafiro
- Esfera: negra con subesferas de meteorito. Agujas rodiadas e índices aplicados de metal
- Luminiscencia: Super-LumiNova C1
- Fondo de caja: fondo de caja transparente con grabados especiales, "One of 200"
- Calibre: 3610, Manufactura ZENITH
- Reserva de marcha: 60 horas
- Estanqueidad: 50M/5ATM
- Brazaletes/Correa: correa de piel de becerro negra con hebilla ardillón + brazaletes de acero inoxidable con cierre desplegable
- Manufacturado en: Suiza

Contacto para medios de comunicación

Hodinkee: Hodinkee@derris.com

ZENITH:

Para consultas de medios en EE. UU.: fernanda@gigantem.com.

HODINKEE × ZENITH[★]

Para consultas de medios internacionales: isabelle.champey@zenith-watches.com

Acerca de Hodinkee

Hodinkee está mejorando el mundo de la relojería. Fundado en 2008 por Benjamin Clymer como un blog de relojes, Hodinkee es ahora un destino online multicanal para los entusiastas de la relojería que incluye contenido impreso, digital y audiovisual, una plataforma de comercio electrónico de distribución autorizada de más de 40 marcas de todos los estilos y precios, junto con una amplia selección de relojes vintage y de segunda mano, y los mejores servicios, como el seguro *Hodinkee Insurance*. Respaldado por sus años de experiencia y conocimiento, el trabajo de Hodinkee da vida a todos los aspectos del mundo de la relojería a través de un periodismo rico en color, una ingeniería meticulosa de los relojes de edición limitada y la selección del más amplio surtido de marcas de relojes y accesorios. Como un auténtico referente en materia de relojería, Hodinkee ha construido una comunidad fiel que ha llevado a la marca a la vanguardia. Visite la página de la marca con sede en Nueva York en www.hodinkee.com.

Acerca de ZENITH

ZENITH existe para inspirar a las personas a perseguir sus sueños y hacerlos realidad contra todo pronóstico. Desde su fundación en 1865, ZENITH se ha convertido en la primera Manufactura relojera suiza integrada verticalmente, y sus relojes han acompañado a figuras extraordinarias que soñaron a lo grande y lucharon para lograr lo imposible, desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. ZENITH pone el foco sobre mujeres visionarias y revolucionarias, celebrando sus logros y creando la plataforma DREAMHERS para que las mujeres compartan sus experiencias e inspiren a otras a hacer realidad sus sueños.

Con la innovación como estrella guía, ZENITH dota a todos sus relojes de exclusivos movimientos desarrollados y manufacturados internamente. Desde la creación de El Primero en 1969, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo, ZENITH no ha dejado de dominar la precisión de alta frecuencia y ofrece mediciones del tiempo en fracciones de segundo, como las décimas de segundo en la colección CHRONOMASTER y las centésimas de segundo en la colección DEFY. Con la innovación como sinónimo de sostenibilidad, la iniciativa ZENITH HORIZ-ON afirma los compromisos de la marca con la inclusión y la diversidad, la sostenibilidad y el bienestar de los empleados. ZENITH ha dado forma al futuro de la relojería suiza desde 1865 acompañando a aquellos que se atreven a desafiar sus propios límites y alcanzar nuevas cotas. The time to reach your star is now.

###